

# Vereine feiern miteinander

**FESTE** Brennberger und Frauenzeller stehen sich gegenseitig als Paten zur Seite.

.....  
**VON RESI BEIDERBECK, MZ**  
.....

**BRENNBERG/FRAUENZELL.** Als der Brennberger Burschenverein und die Frauenzeller KLJB in den vergangenen Jahrzehnten Jubiläen feierten, suchten sie sich stets Patenvereine von auswärts. Das ändert sich jetzt: Die Zeit ist reif, sich endlich einmal gegenseitig Pate zu stehen, finden die beiden Vereine und fangen 2014 damit an.

Vom 25. bis 28. Juli 2014 feiert die KLJB Frauenzell das 35-jährige Bestehen in Form eines viertägigen Zelt-Spektakels. Der Brennberger Burschenverein wird 110 Jahre alt und feiert dies vom 24. bis 27. Juli 2015 mit einem Gründungsfest in großem Stil.

Längst haben die Festausschüsse mit der Arbeit begonnen. Verhandlungen mit Festkapellen und Stimmungsbands wurden geführt. Die Honorationen haben bereits ihre Zusagen gegeben. Aber eine Sache fehlte bisher noch. „Ganz wichtig bei so einem großen Fest ist natürlich ein guter Patenverein“, waren sich die KLJB-Vorsitzenden Florian Höcherl und Stefan Binder mit ihren Brennberger Kollegen einig.

Bislang hatte man die Auffassung vertreten, dass man „Burschenverein“ und „KLJB“ nicht „mischen“ kann. So richtig plausibel ist diese Hemmschwelle aber bei näherer Betrachtung nicht, denn bei beiden handelt es sich um Vereine mit christlich-katholisch geprägter Herkunft, was in den Bezeichnungen „KBV“ und „KLJB“ deutlich zutage tritt. Was lag also näher, als endlich einmal Neuland zu betreten und eine gegenseitige Patenschaftsübernahme anzustreben?

Die Burschenvereins-Vorsitzenden Stefan Schiegl und Jacob Weigl erinnern sich noch gut, wie und wo es zu ersten Gesprächen kam. „In Süßenbach beim Weggehen sind die Frauenzeller mit uns auf das Thema zu sprechen gekommen und wir waren uns sehr schnell einig, dass das eine gute Idee ist“. Stark unterstützt wurde der Plan von Reinhard Zierer aus Hecht-  
hof. Er ist genau wie seine beiden Brüder und einige andere Jugendliche sowohl bei der KLJB Frauenzell als auch beim KRV Brennbach Mitglied.

2005 arbeitete der rührige Jungunternehmer im Brennberger Festausschuss mit und aktuell ist er im Frauenzeller Festausschuss tätig. Hochzufrieden ist er mit dem Beschluss, für den es nach seiner Meinung höchste Zeit wurde. Als großer Unterstützer des Vereinslebens freut er sich auf beide Feste sehr. Natürlich wird er auch dabei sein, wenn man die nächste Festausschusssitzung in Frauenzell am 14. April zum Anlass nimmt, sich erstmals gemeinsam an den Planungstisch zu setzen.

Das 35-jährige Gründungsfest der KLJB Frauenzell beginnt am Freitag, 25. Juli 2014, und dauert bis einschließlich Montag, 28. Juli 2014. Am ersten Tag spielen im Zelt der Brauerei Schwarzfischer die „Vorwaidler“, am Samstag sorgt der „Froschhax'n Express“ für Stimmung und am Sonntagabend sind die „Wickies“ dran. Ein Höhepunkt wird der Festzug am Sonntag sein, an dem voraussichtlich 60 Vereine teilnehmen werden. (lvr)



**Erstmals werden die KLJB Frauenzell und der Burschenverein Brennbach gegenseitig als Paten fungieren.** (lvr)